



Beneficios de la inteligencia artificial para el ejercicio del periodismo, tema del foro efectuado en la Cámara de Diputados

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, que preside el diputado Javier Joaquín López Casarín (PVEM), organizó el foro-taller "Beneficios de la Inteligencia Artificial para el ejercicio del periodismo", con la finalidad de explorar su impacto en el campo periodístico. En su mensaje inaugural, el diputado López Casarín afirmó que la inteligencia artificial es una de las herramientas más potentes que se tiene al alcance hoy en día para maximizar lo que se hace profesionalmente, más allá de pensar que es un instrumento que va a sustituir el talento de los reporteros, columnistas, editores o jefes de información.

https://hojaderutadigital.mx/beneficios-de-la-inteligencia-artificial-para-el-ejercicio-del-periodismo-tema-del-foro-efectuado-en-la-camara-de-diputados/